
Conforme já se previa, Jorginho Mello anunciou, antes 
de sair em viagem pelo estado, o nome de seu escolhido 
para ser o novo procurador geral do Estado. A disputa, 
que estava entre a promotora Vanessa Cavalazzi e o 
atual procurador Fábio Trajano foi “vencida” por ela, 
mesmo não tendo sido a mais votada internamente.

Esta é a primeira vez que uma mulher vai chefiar o 
órgão. Recentemente, a deputada federal Júlia Zanatta 
(PL) mostrou preocupação com a escolha de Jorginho, 
já que o marido da futura procuradora trabalha no 
gabinete do ministro Edson Fachin e isto poderia 
comprometer as decisões do órgão.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Há tempos o Governo do Estado vem enfrentando 
problemas com a Casan. Só na Grande Florianópolis, 

dois grandes vazamentos deram muito o que falar e 
causaram prejuízos significativos aos cofres da estatal. 
Um, na Lagoa da Conceição, outro no Monte Cristo, no 
ano passado, quando um reservatório se rompeu e 
a água invadiu centenas de casas, deixando famílias 
desabrigadas. Por último, o relatório que aponta as 
condições lastimáveis de saneamento em Santa Catarina 
e a ameaça de grandes cidades como Florianópolis e 
Criciúma de municipalizar os serviços de água e esgoto 
deixaram o governador Jorginho Mello (PL) ainda mais 
descontente.

Diante deste cenário caótico, ele anunciou a 
possibilidade de privatização do sistema de tratamento 

de esgoto. Há cerca de um mês, aprovou os estudos 
para avaliar como isto poderia ser feito, alegando que a 
administração estadual não teria recursos suficientes 
para conseguir atingir a meta que é de levar o tratamento 
de esgoto de 29,1% para 90% da população até 2033.

Mas as últimas falas do governador dão conta de que 
ele mudou de ideia e pode privatizar também a parte do 
abastecimento de água no Estado, ou seja, a Casan como 
um todo.

Em protesto, o Sindicato dos Trabalhadores em Água, 
Esgoto e Meio Ambiente em Santa Catarina (Sintaema) 
já está organizando uma manifestação para a próxima 
quinta-feira, 27, às 9h, em frente à Assembleia Legislativa. 
Eles querem cobrar a promessa que Jorginho fez de não 
privatizar a companhia. 

Privatização da Casan é nova aposta de Jorginho

Nova Procuradora Foto: Secom
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Fórum Parlamentar
O Fórum Parlamentar Catarinense, em Brasília, tem um novo coordenador. O deputado federal Pedro Uczai (PT) 

assume o lugar de Valdir Cobalchini (MDB) neste sistema que acontece em formato de rodízio entre os parlamentares 
catarinenses.

Tudo leva a crer que sob a coordenação do petista, a conversa com o Governo Federal será mais fluída.

Cidade Empreendedora
O Programa Cidade Empreendedora, uma iniciativa do 

Sebrae/SC, tem se consolidado como uma importante 
ação para fomentar o desenvolvimento econômico em 
diversos locais do estado catarinense. Recentemente, 
os municípios do extremo oeste Anchieta, Bandeirante, 
Barra Bonita, Belmonte, Bom Jesus do Oeste, Cunha 
Porã, Guaraciaba, Maravilha, Palma Sola e Princesa 
formalizaram a adesão ao ciclo 2025/2026, e 
demonstram compromisso com o fortalecimento do 
empreendedorismo local.

O Programa oferece uma série de ferramentas e 
capacitações que permite aos gestores públicos e 
empreendedores acesso a conhecimento e recursos 
essenciais para o desenvolvimento de políticas públicas 
voltadas ao empreendedorismo.

Universidade Gratuita
Começou nesta terça-feira, 18, o período de renovação de benefício da Universidade Gratuita. Os estudantes terão até 

o dia 25 de março para realizar os procedimentos de renovação no sistema e entregar os documentos comprobatórios 
solicitados pela Instituição de Ensino Superior (IES) na qual estão matriculados. As inscrições para novos candidatos 
que desejam aderir ao programa Universidade Gratuita estarão disponíveis entre os dias 27 de março e 23 de abril. 
Para participar, o estudante deve estar regularmente matriculado em curso de graduação presencial nas instituições 
universitárias cadastradas.

Reurb
A Caravana da Reurb, iniciativa dos cartórios 

catarinenses, está promovendo a maior transformação 
fundiária da história de Santa Catarina. A ação 
contribuiu para um aumento de cerca de 40% no 
número de registros fundiários no estado, em apenas 
10 meses, elevando o total de unidades habitacionais 
regularizadas de 30.800 para 43.166.

Além de garantir segurança jurídica para milhares de 
famílias, a regularização viabiliza o acesso a serviços 
essenciais, como saneamento, energia elétrica e 
financiamentos habitacionais, impulsionando a qualidade 
de vida e o crescimento econômico das comunidades e 
cidades. 

Até 2025, a Caravana da Reurb percorrerá todas as 21 
macrorregiões de Santa Catarina.

Mudança na lei
A Comissão de Finanças e Tributação aprovou o Projeto de Lei do governo do Estado que altera o critério de aplicação 

do regime simplificado de celebração de convênios para as transferências especiais voluntárias do Estado aos municípios. 
O foco da proposição é que o limite de R$ 5 milhões estabelecido na legislação considere somente o valor repassado pelo 
Estado e não a contrapartida financeira dos municípios.


